

Communiqué de presse

Centraide Outaouais annonce un résultat de campagne incroyable!
La générosité des donateurs continue de s'exprimer avec cœur.

GATINEAU – le jeudi 21 avril 2022 – Centraide Outaouais a annoncé les résultats de la 77^e campagne annuelle lors de sa cérémonie de clôture.

La sollicitation menée pour Centraide dans les milieux de travail, auprès des entreprises, des organismes publics et des syndicats, ainsi que les activités grand public organisées auront permis de recueillir **4 055 000 \$ pour venir en aide à plus de 70 000 personnes vulnérables de la région.**

« En 2020, c'est 1 personne sur 6, ici en Outaouais, qui a eu besoin de Centraide Outaouais. Notre objectif pour la campagne 2021-2022, avec l'appui du cabinet de campagne et de l'équipe de la permanence, était de réussir à aider encore plus de personnes vulnérables. C'est aujourd'hui une réalité grâce au soutien de toutes celles et ceux qui ont participé à cette campagne. C'est incroyable tout ce qui s'est passé cette année, l'énergie positive de la campagne, la volonté d'aider, la mobilisation record dans tous les milieux... Nous sommes très reconnaissants envers les donateurs de l'Outaouais » rapporte le Président de campagne Jean-Rock Beaudoin.

« Le thème de la campagne de Centraide Outaouais cette année était « Agissons ici, avec cœur », le résultat obtenu montre tout l'engagement et la mobilisation de notre communauté de l'Outaouais en faveur de celles et ceux qui en ont le plus besoin. Les organismes qui œuvrent dans nos communautés font un travail exceptionnel dans des conditions pas toujours faciles, et nous sommes heureux de partager avec eux la bonne nouvelle du résultat. » explique Nathalie Lepage, la directrice générale de Centraide Outaouais.

L'implication des bénévoles a par ailleurs été reconnue lors de la remise de prix des étoiles de la campagne.

- L'étoile de campagne a été décernée aux Caisses Desjardins de l'Outaouais.
- Hydro Québec a été récompensé pour son appui global à Centraide Outaouais.
- Louisiana-Pacific (MRC Vallée-de-la-Gatineau) s'est vu remettre le trophée de campagne en milieu de travail.
- Flavie Beauchemin, Guillaume Jacques et François Coulombe de STO, ont été nommés les étoiles individuelles.
- Pour la fonction publique fédérale, c'est le ministère Emploi et Développement Social Canada, qui s'est mérité le prix.
- Dans la catégorie Syndicat de l'enseignement, la palme a été remportée par l'École Polyvalente de l'Érablière.
- Le prix dans la catégorie Syndicat de la FTQ a été remis à Dino Lemay et Francine Bourré en remerciement de leur engagement depuis 20 ans

Cette année, trois nouvelles étoiles ont été décernées, soit :

- Le prix coup de cœur à Toyota Gatineau et,

- Les deux initiatives de l'année reviennent à *Mardi Je donne* en faveur du programme Habit de neige, initiative particulièrement portée par Karine Séguin et Martin W. Simard de la chambre immobilière et au 1^{er} Spinathon organisé à La Sporthèque, porté par le Président de campagne, Jean-Rock Beaudoin.

Centraide Outaouais appuie 83 organismes dans notre région. Ces organismes luttent contre la pauvreté et l'exclusion sociale et offrent des services essentiels pour les personnes qui en ont le plus besoin dans notre communauté : enfants, familles, personnes âgées...

À noter que l'an dernier, 3 705 000 \$ avait été recueillis ce qui avait permis d'aider près de 63 000 personnes vulnérables.

Agissons, ici avec cœur.

Contact :

Emilie Denois

Conseillère Marketing Communication

Centraide Outaouais

gorin-denoise@centraideoutaouais.com

cellulaire : 613-608-1617